

Bogotá, febrero 4 de 2020
Boletín de prensa

PTAR una problemática ambiental que está destruyendo la vida de los bellanitas.

La Planta de Tratamiento de Aguas Residuales PTAR es un calvario para los bellanitas a causa de los malos olores. Desde hace 10 años León Fredy Muñoz le hace seguimiento a esta problemática y hoy busca soluciones ante Ministerio de Vivienda.

El Representante a la Cámara por el Partido Verde, León Fredy Muñoz desde la Comisión VI invitó al Ministro de Vivienda a la PTAR (el pasado 20 de noviembre), después de que la ciudadanía reclamara ante los malos olores que han ocasionado el desplazamiento y graves problemas de salud en la comunidad. En esa época, el entonces Gerente de EPM, Jorge Londoño de la Cuesta se comprometió en dar solución inmediata en los siguientes 20 días.

Hasta el momento, se presenta la misma problemática, por esta razón, el Congresista se dio cita en la tarde de hoy, con el Viceministro de Aguas, Jose Luis Acero, quien se comprometió a hacer acompañamiento y control a EPM a fin de buscar soluciones definitivas.

Se estima una audiencia en Medellín finalizando el mes de febrero en compañía de las entidades departamentales y municipales que permitan acabar de raíz con esta problemática.